

01-02-2010 à 00:05

## TV Mayenne, une webtélé participative pour et par les Mayennais



L'idée d'une webtélé dédiée aux collectivités locales du département de la Mayenne est née de la rencontre de Ludovic Marcadé, un jeune homme impliqué dans le développement du Web de la région depuis une dizaine d'années, et Antoine Le Toux, un entrepreneur de la région. Le projet a germé en 2006 et la première version du site TV Mayenne a été mise en ligne en 2007. Le développement de la vidéo en ligne et du Web 2.0 a alimenté la réflexion des fondateurs du projet. Le Lien MULTIMÉDIA a rencontré Antoine Le Toux lors de son passage à Montréal.

---

[http://www.lienmultimedia.com/mot.php3?id\\_mot=24&debut\\_page=140](http://www.lienmultimedia.com/mot.php3?id_mot=24&debut_page=140)

Pour plus d'information : [presse@empreinte.com](mailto:presse@empreinte.com) | Tel : +33 (0) 158 700 700